



Wenn die Augen größer als der Magen sind

Beitrag

Naturbeobachtungen am Chiemsee –

An diesem teils regnerischen Morgen zählte der Eisvogel zu den wohl erfolgreichsten Fischern am See. Nachdem er drei kleine Happen an "Land" zog, waren beim Vierten wohl die Augen größer als der Magen. Geschlagene acht Minuten war er damit beschäftigt sich den Fisch zurechtzulegen und erst nach dem zweiten Anlauf gelang es ihm den Fisch zu schlucken.

Außerdem waren noch ein Buntspecht, ein paar Goldammern und eine Wasserralle zu Gast am Turm.

Text und Fotos: Thomas Alberer







Natur.Erlebnis.Chiemsee
www.fotoalbum.naturerlebnis-chiemsee.de



Fotoalbum

Fotogeschichten



mit einem Klick!

zu mehr als 6.000 Fotos im Fotoalbum und über 900 Fotogeschichten
zu einzelnen Themen – ein Service der Chiemseeagenda





Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Fischverzehr-Akrobatik
4. Grabenstätt
5. Naturbeobachtungsturm Hirschauer Bucht
6. Vogelbeobachtung